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SOYCHILE (ARCHIVO)

EN EL PARLAMENTO VEN CON PREOCUPACIÓN ESTE NUEVO HECHO. 

Comisión de Defensa 
pide reforzar protocolos 
en recintos de las FF.AA. 

El robo de los fusiles trajo 
duras reacciones en el 
Congreso y, en especial, en 
la Comisión de Defensa de 
la Cámara de Diputadas y 
Diputados, que está inte- 
grada por varios parla- 
mentarios de la zona, 
quienes recordaron ade- 
más que no se trata del 
único hecho de similares 
características en el últi- 
mo tiempo. 

Sin ir más lejos, en fe- 
brero pasado dos funcio- 
narios de la Armada fue- 

ron golpeados en el Fuerte 
Aguayo para sustraer su 
armamento y en agosto de 

2024 lo mismo sucedió 

con funcionarios de la mis- 

ma institución en Fundo 
Las Salinas. 

En general, entre los 
parlamentarios de Defen- 
sa existió como punto en 
común la necesidad de re- 

forzar los protocolos dese- 
guridad en sus recintos 
por parte de las Fuerzas 
Armadas. 

Jorge Brito (FA), quien 
además fue presidente de 
la Comisión de Defensa, 
planteó que es necesario 
que el Ejército actualice 
sus protocolos. En ese 
contexto dijo que “he- 
mos solicitado al Ministe- 
rio de Defensa homologar 
los protocolos de seguri- 
dad militar que dicen re- 
lación con la custodia de 
los recintos, en especial 
en los perímetros, porque 
nuestras Fuerzas Arma- 

das tienen muchas pro- 
piedades en nuestra re- 
gión y la evidencia mues- 
tra que son los fusiles y el 
armamento de guerra el 

botín preferido de las
bandas delictuales”. 

Asimismo, insistió en
que se deben revisar con
urgencia los estándares
de vigilancia, especial-
mente aquellos que expo-
nen a jóvenes militares
en funciones de resguar-
do perimetral con arma-
mento de alto poder ofen-
sivo, convirtiéndolos en

blanco directo del crimen
organizado. 

El también parlamen-
tario de la región e inte-
grante de la mencionada
comisión, Luis Fernando

Sánchez (Partido Republi-
cano) enfatizó que es muy
preocupante que sujetos
puedan asaltar y quitar ar-
mas a soldados del Ejérci-

to. “Acá las Fuerzas Arma-

das tienen que redoblar
sus medidas de seguridad
y el gobierno tiene que
preocuparse de entregar a
las instituciones los recur-
sos necesarios para mejo-
rar y darle más seguridad
a las instalaciones, cosa
que hoy no está ocurrien-
do. Especialmente en el
Ejército”, remarcó. 

Por su parte, junto con
expresar también su
preocupación por los pro-
tocolos de seguridad en
los recintos, la diputada
integrante de la comi-
sión, Camila Flores (RN),
enfatizó: “Espero que acá
se hagan las investigacio-
nes correspondientes,

que se pueda esclarecer
quiénes son las personas
que ingresaron, que la
justicia militar avance lo

más rápido posible en es-
tas investigaciones”, € 

  

 

Abren investigación por 
“telefonazo” entre Cariola 
y exalcalde de Casablanca 
Fiscalía inició indagatorias luego de que se conociera que la parlamentaria 
solicitara ayuda a Francisco Riquelme (FA) tras suspensión de su licencia 
de conducir. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellavalpod 

ras gozar de cierta 
T calma durante las 

últimas semanas, la 
diputada Karol Cariola 

(PC) vuelve a estar en el ojo 
del huracán. 

Esto porque ayer se 
confirmó por parte de Fis- 
calía el inicio de indagato- 
rias de la Unidad Regional 
Anticorrupción, luego 
que se conocieran antece- 
dentes que hablan de una 
petición aparentemente 
inadecuada de la parla- 
mentaria al exalcalde de 
Casablanca, Francisco Ri- 

quelme (FA), cuando ejer- 
cía su cargo. 

En detalle, según in- 
formación que pudo reco- 
pilar este medio, Cariola 
se habría puesto en con- 
tacto con el periodista, 
hoy director regional del 
Servicio Nacional de Dis- 

capacidad de Tarapacá, 
para solucionar un incon- 
veniente de carácter per- 
sonal en el año 2022. 

Así lo asegurarían las 
indagatorias realizadas a 
su celular en el marco del 
caso vinculado a empre- 
sarios chinos -el que se 
aloja en la Fiscalía de Co- 
quimbo- en particular, la 
diputada contactó a Ri- 
quelme para que la auto- 
ridad la ayudara con la 
suspensión de su licencia 
de conducir. 

“Estoy en el Juzgado de 
Policía Local de Casablan- 
ca, porque me suspendie- 
ron la licencia por 45 días. 
Vine antes a pagar el par- 
te y quiero hablar con el 
magistrado, pero la perso- 
na que está en la ventani- 
lla no me quiere 
hablar con el juez”, escri- 

bió la militante comunis- 
ta a Riquelme, el 27 de 
septiembre del 2022. 

Según el expediente, el 
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REVELACIONES SE DAN EN EL MARCO DE LA INVESTIGACIÓN ALOJADA EN LA FISCALÍA DE COQUIMBO. 

FISCALÍA 

Es importante indicar que las revelaciones se dan en medio 
delas indagatoria que está llevando adelante el fiscal re- 
gional de Coquimbo, Patricio Cooper. Esta investigación pro- 
vocó la apertura de una nueva causa penal en contra dela 
diputada, ahora remitida a la Fiscalía de Valparaíso. En ese 
contexto, desde el ente persecutor local confirmaron que la 
causa efectivamente se remitió este miércoles desde la Fi 
calía Regional de Coquimbo, la que será asignada a la Uni- 
dad Regional Anticorrupción. 

  

  

alcalde le habría pedidoque 

secontactara con la secreta- 
ria Patricia Cuadros: “Acér- 

queseal mesón del juzgado, 
ella esla secretaria”, respon- 
dió el exjefe comunal tras 
este “telefonazo”. 

Momentos más tarde, 
Riquelme le habría cons 
tado por el éxito del trámi- 

te, alo que Cariola contes- 
tó que “me fue bien, den- 

tro de lo malo de la situa- 
ción. Le agradezco mucho 

  

su gestión”. 

Acusando una “evidente 
operación política” en su 
contra y reiterando su 
“total inocencia”, la dipu- 
tada entregó declaracio- 
nes a través de sus redes 
sociales. 

“Resulta frustrante la 
incapacidad que existe en 
el Ministerio Público para 
que no se vulnere la re- 

serva de un proceso de in- 
vestigación, incumplien- 
do las garantías que la 
misma justicia ha decre- 
tado”, refirió. 

Sobre el punto señalado 
en particular, “quiero ser 
enfática en decir que he pa- 
gado la totalidad de mis 
multas de tránsito cuando 
ha correspondido. Alos dos 
alcaldes mencionados -Gon- 
zalo Durán de Independen- 
cia Francisco Riquelme de 
Casablanca-les consulté so- 
brelos mecanismos de ape- 
lación dela multa, quecual- 
quier persona puede reali- 
zarante el juez de policía lo- 
cal. No hay delito alguno, ni 
gestiónirregular” 

En lo que respecta a Ri- 
quelme, La Estrella se pu- 
so en contacto con el exje- 
fe comunal de Casablan- 
ca, quien indicó que no 
entregará declaraciones 
al respecto.! 
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